
21. MAI 2023

WOZU KAM JESUS?
- Andreas Ruh - 

BIST DU NEU IN DER CHRISCHONA FRAUENFELD? 
Wenn du zum ersten Mal in unseren Gottesdienst gekommen bist, 
dann laden wir dich ein, nach dem Gottesdienst zur Info-Theke zu 

kommen. Wir möchten dich kennenlernen und dir gerne etwas 
Kleines überreichen. 

Besuche auch unsere Webseite www.chrischona-frauenfeld.ch 
oder ruf uns an unter 052 721 24 61.

Sonntag 21. Mai 14:00 Ukrainischer Gottesdienst
18:30 Quality Time 

Mittwoch 24. Mai 07:30 Gebet für die Ukraine
Donnerstag 25. Mai 14:15 Kaffi-Träff
Freitag 26. Mai 16:15 Kids Unihockey - Langdorfturnhalle

19:30 Gebet für die Jugend
Sonntag 28. Mai 09:00 Gebet für den Gottesdienst

09:15 1. Gottesdienst
10:45 2. Gottesdienst mit Kidsprogramm, 

Livestream und Übersetzung
14:00 Ukrainischer Gottesdienst
18:00 Youth Connect



Wozu kam Jesus?
Vorbemerkung

Den Aspekt von der Vergebung unserer 
Schuld und der Versöhnung mit Gott 

lassen wir heute einmal weg. 
Nehmen wir an, das wäre das 
Wichtigste, was ist dann das 

Zweitwichtigste?

Jesus beantwortet diese Frage selbst 
in Lukas 4,17-21. 

In diesem Jesaja Text, den Jesus 
vorlas wird uns erklärt, wozu Jesus 

kam:

Der Geist des HERRN ruht auf mir, weil 
er mich berufen und bevollmächtigt hat. 

Er hat mich gesandt, den Armen die 
frohe Botschaft zu bringen und die 
Verzweifelten zu trösten. Ich rufe 

Freiheit aus für die Gefangenen, ihre 
Fesseln werden nun gelöst und die 

Kerkertüren geöffnet.
Ich rufe ihnen zu: "Jetzt erlässt der 
HERR eure Schuld!" … Sie streuen 
sich nicht mehr voller Verzweiflung 

Asche auf den Kopf, sondern 
schmücken sich mit einem Turban 

(Kopfschmuck). …. Ihre Mutlosigkeit 
will ich in Jubel verwandeln, der sie 
schmückt wie ein Festkleid. Wer sie 

dann sieht, vergleicht sie mit Bäumen, 
die Gott selbst gepflanzt hat. Man wird 
sie "Garten des HERRN" nennen, an 

dem er seine Grösse und Macht zeigt.
(Jesaja 61,1-3)

                                                 

Wozu kam Jesus? – Damit wir 
heiler werden können!

      
# Jesus kam für Bedürftige, für „Arme“!

# Jesus kam für Menschen mit einer 
Geschichte, für Menschen bei denen 

Kaputtes, Verbogenes, Verletztes 
wiederhergestellt werden muss.

# Damit wir persönliche Grenzen 
überwinden können. Dass wir Lasten 

tragen können, die wir selbst nicht 
tragen können.

# Jesus kam, damit Veränderung in 
meinem Leben, in meiner 

Persönlichkeit, in meiner Ausstrahlung 
möglich wird

Persönliche Veränderung als 
Chance und nicht als Last 

erkennen!

# Wenn Jesus uns verändern kann, 
dann ist unsere Ausstrahlung (unsere 
Lebensweise) kein Krampf, sondern 

etwas, was Gott in uns wirken möchte, 
seine Grösse, seine Macht, seine Kraft 

in uns wird sichtbar!

# Das Geniale am Glauben ist die 
externe Kraft durch Jesus, der in uns, 

durch den Heiligen Geist wohnt. 
Wir sind E-Bike Christen! 

(Kolosser 1,26-29)



# „Jetzt erlässt der HERR eure 
Schuld!“

Wir leben auf der Grundlage der 
Vergebung, dies ermöglicht uns: Kleine 
Schritte der Veränderung zu tun. Immer 

wieder zu Versagen. Uns nicht vom 
Ideal entmutigen zu lassen.

# Seine Veränderung schenkt uns 
Würde, statt Verzweiflung, Jubel statt 

Mutlosigkeit.

Jesus kam, um uns Freiheit zu 
schenken! Freiheit von:

 # Ängsten, Zwängen, Süchten!

# Von Lügen und zerstörerischen 
Durchsetzungsmethoden die uns 

bestimmen.

# Von persönlichen Grenzen und 
Überforderungen

Wo möchte Jesus dir mehr Freiheit 
schenken?

Diese Frage macht nur Sinn, wenn du 
verstehst, dass Jesus dir ein 

Angebot macht, dir eine Chance gibt 
und dass er mit dir kleine Schritte 

gehen wird und du versagen darfst.

Die meisten von uns brauche Hilfe 
(Beratung) von aussen, weil wir unsere 
blinden Flecken nicht selbst erkennen 

können. Such dir professionelle 
Hilfe!

Wozu kam Jesus?

Ich rufe Freiheit aus für die 
Gefangenen, ihre Fesseln werden nun 

gelöst und die Kerkertüren geöffnet!   
(Jesaja 61,1-2)

 



SPENDEN VIA TWINT
Spende einen von dir frei wählbaren Betrag – einfach und bequem. Es werden keine 

Absenderdaten übermittelt. Vielen Dank. 

Chrischona Frauenfeld, Ringstrasse 2, 8500 Frauenfeld, Tel.: 052 721 24 61 Email: 
sekretariat@chrischona-frauenfeld.ch / www.chrischona-frauenfeld.ch 

Spenden mit QR-Einzahlungsschein für Chrischona Frauenfeld:  
IBAN CH33 0078 4152 0463 8580 3  

Kontoinhaber: Chrischona Schweiz, Chrischonarain 200, 4126 Bettingen

Vertiefungsfragen für Kleingruppen
Lest zusammen Lukas 4,17-21 und Jesaja 61,1-2

# Was ist die Auswirkung, wenn Jesus uns verändert? 
Lest nochmals Jesaja 61,3

# Wie können wir E-Bike Christen sein? 
Wie erlebst du die externe Kraft von Jesus in dir?

# Wie können wir Menschen sein mit Ausstrahlung? Bäume sein wo man 
gerne hingeht. (Jemand muss immer „Stopp“ sagen, wenn Dinge erwähnt 

werden, die auf eigener Leistung beruhen)
# Was möchte Jesus in uns verändern, befreien? Lest nochmals Jesaja 

61,1-2. Was bedeutet dies ganz praktisch?
# Wir mögen persönliche Veränderung kaum. Was zeigt dieser Text als 

Motivation, um Veränderung als Chance zu erkennen?


